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] ATA: AUDIÊNCIA PÚBLICA - PRESTAÇÃO DE CONTAS DO

2 QUADRIMESTRE DE 2020 DA SECRETARIA DA SAÚDE DE SOROCABA

o

3 Ao vigésimo nono dia do mês de maio do ano de 2020 às

4 08h30min, na sede da Câmara Municipal de Sorocaba, situada à

5 avenida Eng. Car!os Reinaldo Mendes n ° 2945, Alto da Boa Vista

6 em Sorocaba/SP, reuniram-se em audiência pública os

7 Vereadores: Anselmo Neto, Iara Bernardi, Fernanda Garcia,

8 Péricles Régis, Francisco França e João Donizeti; e

9 representando a Secretaria da Saúde - SES: o Secretário

10 Municipal da Saúde Dr. Ademir Watanabe, a coordenadora Lígia

11 Gomes Zanella, a gestora Deise Piccini Lopes Rosa, a gestora

12 Roselene F. Fogaça e demais membros da equipe técnica do

13 referido órgão. I - O ato foi restrito ao público em razão da

14 situação pandêmica, mas foi transmitido pelos veículos de

15 comunicação da Câmara Municipal de Sorocaba. A audiência

16 pública teve por objetivo a Prestação de contas do lO

17 Quadrimestre de 2020 da Secretaria da Saúde de Sorocaba, em

18 cumprimento ao disposto no art. 36 da Lei Complementar Federal

19 n ° 141/2012. II - A audiência foi presidida pelo Vereador

20 Anselmo Neto que iniciou cumprimentando a todos os presentes,

21 em especial os Vereadores e o Secretário Municipal da Saúde.

22 Em seguida foi explicado pelo presidente da sessão a dinâmica

23 que seria adotada na condução dos trabalhos, a função de tal

24 audiência e a possibilidades dos presentes formularem

25 questionamentos mediante inscrição prévia. Justificou as

26 ausências do presidente da Câmara, o Vereador Fernando Dini, e

27 do presidente da Comissão de Saúde, o Vereador Hélio

28 Brasileiro, que foi representado pelo seu assessor, Vitor José

29 César. Ill - A coordenadora regional de Saúde, Lígia Gomes

30 Zanella, apresentou os dados financeiros da Secretaria da

31 Saúde, que conta com um orçamento atualizado de R$

32 632.414.986,63, do qual ainda há um saldo de R$ 41.215.856,79

33 (valores não empenhados ou reservados). O Vereador Anselmo

34 Neto solicita que seja esclarecido ao publico qual o
35 significado dos termos: "orçamento atualizado", "'empenhado",

36 "reservado" e "saldo orçamentário"; o que foi esclarecido pelo

37 Contador da pasta, Sr. Renato Bufo. ZV - A Vereadora Iara

38 Bernardi pergunta qual o valor repassado pelo Governo Federal

39 para auxílio no "combate" à covid-19, sendo informado que o
40 repasse foi em parcela única na soma de R$ 2,00 (dois reais)

41 por habitante do município. V - A Vereadora Fernanda Garcia

42 questiona se há respiradores no município, quantos foram

43 comprados e se algum foi retirado de Unidades Básicas de Saúde
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44 UBS's. Dr Ademir Watanabe informa que foram retirados dois
45 respiradores de UBS's, considerando a queda de atendimentos
46 que as mesmas tiveram pela situação atual, mas a medida só foi
47 tomada em unidades que possuem suporte de outros equipamentos
48 de saúde em suas proximidades; continua relatando que a
49 Secretaria realizou a locação de ambulâncias com respiradores,
50 que também foram comprados dois respiradores (que estão no
51 Hospital de Campanha) e que aguarda-se o envio de mais três
52 unidades do Governo Estadual. A Vereadora esclarece que sua
53 queståo se dá em razão da preocupação com o possível aumento
54 de atendimentos nas Unidades Básicas em virtude da
55 "flexibilização" do isolamento social. O Secretário afirma que
56 já tem-se pensado no "pós pandemia" com o preparo de ações
57 nesse sentido para as inúmeras pessoas que estão em casa sem o
58 acompanhamento habitual, e finaliza reafirmando a importância
59 do isolamento social e das medidas de contenção da doença. VI
60 - Vereador Anselmo pede que todos se atentem ao objeto da
61 presente audiência que é a prestação de contas do lO
62 quadrimestre de 2020 e não especificamente a Covid-19. VII -

63 Vereador João Donizeti deseja saber qual o custo do Hospital
64 de Campanha, se o municipio recebeu mais algum valor além do
65 indicado na apresentaçåo e se o valor de emendas impositivas
66 municipais já está contabilizado na informação dos gastos com
67 corona vírus. Dr. Ademir esclarece que até o momento não foi
68 recebido mais nenhum valor e as emendas impositivas ainda não
69 foram utilizadas, que o Hospital de Campanha está orçado em
70 R$2,Smi cujos equipamentos foram adquíridos por meio de
71 locação ou compra para incorporação ao patrimônio municipal.
72 VIII - Em complemento às informações sobre os atendimentos da
73 Atençåo Básica em Saúde, Dra. Tatchia (SES) explica que
74 inicialmente em razão do isolamento as agendas das UBS's foram
75 suspensas, mas com um fluxo específico para pacientes com
76 sintomas respiratórios; embora sem as consultas de rotina e
77 agendamentos, qualquer pessoa pode acessar as unidades; falou
78 também da la fase de retomada dos atendimentos que iniciará
79 com teleatendímento (com possibilidade de agendamento a cada
80 30 minutos por parte dos profissionais) e pesagens do programa
81 bolsa família. IX - Vereador Anselmo decide suspender a
82 presentação integral dos dados de produção da Secretaria (dada
83 a sua extensão) e solicita aos presentes que caso tenham
84 dúvidas sobre alguma informação específica que perguntem e a
85 mesma será respondida. Por compromissos pré-agendados, Dr.
86 Ademir deixa a sessão e passa a ser representado por Dr. Pedro
87 e Dra. Deise. X - Vereadora Iara pergunta o que será feito com
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88 os bens do Hospital de campanha após a sua desativação e por

89 que a Santa Casa está recebendo o repasse integral do convênio

90 mesmo com a suspensão de todas as atìvidades não relacionadas

91 ao Covid. Dr Pedro responde que toda a estrutura comprada será

92 reutilizada nas unidades de atendimento da Secretaria, diz que

93 há também itens que foram emprestados e serão devolvidos aos

94 proprietários (caso dos leitos emprestados pelo GPACI). Dra

95 Deise complementa trazendo a informação de uma Portaria do

96 Ministério da Saúde que determina que nesse periodo o

97 pagamento dos Hospitais deve ocorrer integralmente

98 independente de sua produção, mas ressalta que desde o inicio

99 todas as conveniadas foram oficiadas para nåo suspenderem

100 nenhum procedimento que pudesse ser essencial aos pacientes.

i01 Xi - O Vereador João Donizeti solicita informação sobre o

102 protocolo de testagem municipal e se haveria possibilidade de

]03 ampliação de testes; deseja também saber o motivo de se ter

104 feito o contrato atual de locação de ambulâncias em deçrimento

i05 de um contrato mais flexível que poderia ter previsto o

106 pagamento conforme uso e necessidade. Pela equipe da

107 Secretaria da Saúde foram esclarecidos os motivos legais que

108 levaram ao contrato atual de locação de ambulâncias, e que um

109 contrato mais flexivel sairiam com um valor muito elevado se

110 comparado ao atual. Dra. Ana Diegues (SES) fala sobre o

iii protocolo de testagem municipal que é aplicado aos pacientes

]12 do SUS e do sistema privado, onde no total já foram testados

113 mais de 4.000 (quatro mil) pessoas. Anunciou também que está

i]4 em fase de finalização a compra de novos testes e que os mais

115 de 16.000 (dezesseis mil) testes recebidos do Ministério da

116 Saúde só podem ser usados no público-alvo indicado pelo

117 referido órgão, quanto a possibilidade de ampliação de

118 testagens na população, mencionou que se iniciará a realização

119 de testes nos servidores municipais da "linha de frente", nas

120 instituições para idosos e nas pessoas em situaçåo de rua. Xll

121 Não havendo mais questionamentos, às 12h00min foi declarada

l••••enc'•r•/ada
a Audiência

Chefe de Divisão
Secretaria da Salíde

Pública.

ADEMIR HIROMU WATANABE

Secretário da Saúde

Prefeitura de Sorocaba

ANSELMO ROLIM NETO

Vereador de Sorocaba
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